

Riden homenaje al Che amigos de Puerto Rico



Santa Clara, 14 jul (RHC) La brigada de solidaridad con Cuba Juan Rius Rivera de Puerto Rico rinde homenaje al Comandante Ernesto Che Guevara en el conjunto escultórico que lleva su nombre en la ciudad de Santa Clara ubicada en el centro de nuestro país.

Este contingente, visitará el museo que muestra fotos, documentos y algunas pertenencias del Guerrillero Heroico Ernesto Guevara, así como el memorial donde reposan sus restos mortales y el de los combatientes caídos en Bolivia.

También recorrerán el monumento al asalto al tren blindado, una de las acciones más importantes dirigidas por el Che en el centro de Cuba durante la ofensiva final contra la tiranía del dictador Fulgencio Batista.

La evocación al líder histórico Fidel Castro centra las actividades desarrolladas por la 25 Brigada de Solidaridad Juan Rius Rivera, integrada por más de un centenar de puertorriqueños, entre ellos, un grupo de jóvenes que llegan por primera vez con el único interés de conocer, de primera mano, la realidad cubana.

El reconocimiento a la labor destacada del Comandante en Jefe para asumir la lucha armada concluida con el triunfo de la Revolución y luego su trascendencia en cultivar una obra humana en el desarrollo

cultural de la Mayor de las Antillas, constituye el eje catalizador para homenajear a Fidel en su 90 cumpleaños.

Dedicada igualmente a celebrar el aniversario 60 de la llegada del yate Granma a Cuba para reiniciar la guerrilla en la Sierra Maestra, y a los 50 años de la gesta heroica deportiva del "Cerro Pelado", nombre de la embarcación en que viajaron los deportistas cubanos para participar en los 10mo Juegos Centroamericanos y del Caribe celebrados en San Juan, en junio de 1966. En este hecho, el gobierno de los Estados Unidos sabotó la participación de los cubanos, pero esos atletas conquistaron el segundo lugar en las competencias.

Del 11 al 28 de julio, los brigadistas rinden tributo a personalidades históricas de Cuba y Puerto Rico, con actos públicos y colocación de ofrendas florales al Héroe Nacional cubano José Martí en el Parque Central, al Padre de la Patria de Puerto Rico, Ramón Emetrio Betances en el Parque de la Fraternidad, y en la tumba de la desaparecida patriota boricua Dolores (Lola) Rodríguez, en la Necrópolis de Colón (todos esos lugares en la capital habanera).

También recuerdan al legendario guerrillero Ernesto Che Guevara en el Mausoleo que guarda sus restos en la ciudad de Santa Clara, al Padre de la Patria Carlos Manuel de Céspedes y a su compatriota Perucho Figueredo en la ciudad de Bayamo. Escalan la loma Alto de Naranjo en Manzanillo y realizan una caminata en la ciudad de Birán hasta la casa natal de Fidel Castro y sus hermanos.

En todos esos recorridos, los amigos boricuas intercambian con la población cubana, principalmente de las provincias Artemisa, Holguín y Sancti Spíritus, lugar donde presencian las celebraciones por el 26 de julio, día en que un grupo de revolucionarios encabezados por Fidel asaltaron los cuarteles Moncada en Santiago de Cuba y Carlos Manuel de Céspedes en Bayamo, en el año 1953.

Al finalizar su programa en Cuba (el 27 de julio), varios de los brigadistas viajarán hacia Santo Domingo, donde en los días finales de este mes sesionará el VIII Encuentro continental de solidaridad con Cuba, el cual ha sido organizado por los dominicanos y los puertorriqueños.

Todo este abarcador programa, celebra también el 25 cumpleaños de la fundación de la brigada, que en todos estos años ha propiciado que más de 1700 boricuas hayan viajado a la Isla mayor del Caribe, desafiando las leyes imperiales de prohibir los viajes de ciudadanos estadounidenses a Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/100005-riden-homenaje-al-che-amigos-de-puerto-rico>



Radio Habana Cuba